

Compte-rendu de la réunion d'EAP du 11 mai 2018.

Présents : Jean-Louis OUDINOT, Jean-Marie GUERLIN, Paul-Emmanuel LALLEMENT, Corinne BRACONNIER, Francis COURTHEOUX, Bernadette MULPAS, Anne MAES, Myriam BONNIN.

❖ Echos divers :

✚ Entrée en Église des catéchumènes : première étape vers le chemin du baptême pour Sabrina et Eric, qui ont témoigné de leur parcours avec des mots simples et émouvants. Eux-mêmes ont été très émus de s'être sentis accueillis chaleureusement par la Communauté paroissiale.

✚ Pot de départs : Bernard Devert et Michel Tymec ont souhaité passer le relais dans les nombreux services qu'ils rendaient depuis plus de 20 ans. La paroisse a manifesté sa reconnaissance pour cette fidélité ! Il y avait une très belle ambiance ; beaucoup de personnes de Trois-Puits, Taissy et bien sûr Cormontreuil, se sont déplacées.

❖ Les vitraux :

✚ Trois-Puits (Anne Maës) :

- Un donateur souhaite refaire tous les vitraux. Anne a été contactée par le maire il y a un ou deux mois pour faire partie de l'équipe décidant des thèmes des vitraux. Maître verrier = M. Pigeon. Ce verrier a été choisi par le donateur.

- Les thèmes des futurs vitraux ont été décidés lors d'une réunion (autour d'une quinzaine de personnes concernées, dont Anne Maës et Jean-Louis Oudinot) :

- Saints en rapport avec le village ;
- Scènes en rapport avec la vie du village : agriculture et viticulture.

✚ Cormontreuil (Francis) :

- En cours de réalisation :

- Vitrail à côté de la porte d'entrée. Thème retenu : l'accueil => représentations de mains de toutes les couleurs.
- Au-dessus des fonts baptismaux : l'eau.

- A faire : les deux petites fenêtres de la tribune. Jean-Louis Oudinot : on partirait sur du non-figuratif avec une recherche picturale. Sud : plutôt des tons chauds mais il faut que cette lumière n'éblouisse pas le prêtre qui préside.

❖ Catéchèse :

✚ Responsabilités :

- Décision de Corinne : continuer pour les primaires mais arrêter pour les 6^{èmes}. Des contacts vont se nouer pour trouver quelqu'un qui accompagne cette année charnière de la 6^{ème} : elle prépare à la profession de foi et mène les jeunes vers un approfondissement de leur vie spirituelle, les années suivantes, dans les équipes d'aumônerie (d'abord aumônerie des collèges, puis aumônerie des lycées).

- Le prêtre référent sera décidé en équipe pastorale.

- Point soulevé par Myriam : des enfants arrivent en cours de parcours sans avoir vraiment reçu d'éléments de catéchèse. Quel cheminement de découverte peut-on leur proposer ?

✚ Inscriptions : la question se pose de trouver qui prendra les inscriptions à la rentrée : qui pour faire des permanences ? Quand ? Les inscriptions débutent fin août-début septembre (Les parents ne sont pas tous présents à la réunion de rentrée).

✚ Communication : l'information est relayée dans le *Taissotin*. La question de pose pour le *Blic* et pour les panneaux d'informations lumineux de la commune de Cormontreuil. Francis se renseigne à propos de cette question.

✚ Réservation de salle : elles doivent être faites dès le mois de mai, afin d'optimiser les attributions de salles pour l'année scolaire suivante.

❖ Animation à la messe à Cormontreuil :

✚ Organistes : Jean-Baptiste et Serge Campione viennent de temps à autre. Nous aurions besoin de trouver d'autres personnes qui puissent se relayer avec Chantal, Serge, et Jean-Baptiste, et surtout, qui puissent venir régulièrement à Cormontreuil.

✚ Animation des chants : nous avons besoin de quelqu'un à qui Chantal Quentin puisse passer le relais lorsqu'elle est absente.

❖ Site internet :

✚ Christian Quelénis propose de retravailler le site. Rencontre prévue avec Corinne cet été.

✚ Question de l'hébergement du site. En lien avec ce qui sera fait à Saint-Remi-Saint Maurice-Saint Laurent (les hébergeurs sont généralement payants, autant mutualiser entre paroisses)

❖ Sacristies :

✚ Des questions demeurent concernant la liste des personnes engagées pour ouvrir les églises ou s'occuper des sacristies.

✚ Nous manquons de personnes pour accompagner baptêmes, mariages et obsèques (au moins matériellement).

✚ Distinction entre les funérailles d'une part, les mariages et les baptêmes. Priorité d'avoir des personnes accompagnant les personnes conduisant les funérailles : constituer une petite équipe qui accompagnerait les enterrements, être là au milieu des personnes pour montrer que la Communauté paroissiale est présente.

✚ Jean-Louis Oudinot demande une réunion de l'équipe funérailles. À prévoir au retour de Chantal Lesage, fin juin.